

# けやきっ子

大子町立だいご小学校学校だより 第21号

令和6年9月6日発行 文責:校長 清水洋太郎

## 順調なスタート、児童は1週間をしっかりと過ごしました！

1日遅れで3日に学校生活がスタートし、1週間が過ぎました。暑い日もありましたが、児童は元気に登校し、学校生活をスタートしました。欠席の児童も少なく、ご家庭のご支援のもと、夏休みを安全・安心に過ごせたことを感じます。その後の4日間の学校生活を見ると、朝の会では静かに話を聞き、体位測定でもあいさつをしっかり行い、授業も集中して受ける姿を見ることができました。長い休み明けですが、どの学年もその姿は、夏休み前よりも着実に成長していると感じます。そう思えることをうれしく感じると共に、これから4か月での成長も期待します。このような児童の成長は、ご家庭のご理解とご支援がなければ為し得ないということを改めて感じています。引き続き、よろしくお願いいたします。



夏休み明け、みんなで元気に仲よく楽しく過ごすことができています。

\*\*\*\*\*

## 今週1週間のけやきっ子たちの姿を紹介します！



1年生、読書



2年生、体位測定



3年生、理科の授業



4年生、理科の観察



5年生、メダカ観察



6年生、家庭科



楽しい外遊び



委員会活動

## 教育長先生がいらっしゃいました！

4日の午後、休み明けの本校児童の様子を参観するために、教育長先生が来校くださいました。「反応がよく活気がある」「ノートがきれい」「掃除もがんばっている」など、たくさん褒めていただきました。さらに、よさを高めていきましょう。



## 熱中症の予防に努めましょう！

学校では、休み明けの児童の体調を考慮し、熱中症指数 28 以上で運動禁止、31 以上では外出禁止にしています。水分補給や適度の休憩を指導しています。9月は熱中症対策下校も継続していきます。ご協力をお願いいたします。

- ★睡眠をしっかり取りましょう。
- ★食事（特に朝食）をしっかり摂りましょう。
- ★登校前にコップ1杯のお水を飲みましょう。

## 感染症の予防に努めましょう！

今年も夏に新型コロナウイルスの感染者が緩やかに増えてきました。その他の感染症も散見され、注意が必要です。引き続き、以下の対策に留意し、感染症の予防に努めましょう。

- ★手洗い等の手指の衛生に気をつける。
- ★体調が悪い時には無理をしない。
- ★咳エチケットに気をつける。
- ★換気をしっかり行う。

